

Coloquio de NNGG con la Diputada María Jesús Moro

Escrito por Administrator

Miércoles, 24 de Octubre de 2018 - Actualizado Miércoles, 24 de Octubre de 2018

 El viernes 5 de octubre, Nuevas Generaciones de Salamanca mantuvo un encuentro con la Diputada Nacional por Salamanca, María Jesús Moro, con el objeto de analizar la actualidad política y los problemas que más preocupan a los españoles. Al mismo tiempo, los jóvenes de NNGG pudieron trasladarle inquietudes y propuestas acerca de asuntos de relevancia para la juventud.

En este sentido, María Jesús Moro anima a los jóvenes a ser críticos con el gobierno de Pedro Sánchez, no sólo por los numerosos escándalos acaecidos, sino por lo perjudicial que pueden resultar los acuerdos alcanzados con fuerzas populistas e independentistas, y unos presupuestos generales del Estado que nos pueden devolver a la recesión y al paro.